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A C T A         Nº   25                                    EJERCICIO 2018-2019 

 
En Montevideo, a los dieciocho días del mes de Diciembre del año dos mil dieciocho, siendo la hora doce y cin-
cuenta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, 
con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. 
Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. 
Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Luis Fabiani, Sr. Juan 
José González,  Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Nelson Madeiro, Dr. Fernando Sosa, Agrim. Franklin 
Aliano, Sr. Freddy Diano, Sr. Elio Barreto, Sr. Lides Bevegni y Sr. Julio García Bedat.  
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta 24 del 11 de diciembre de 2018. Unanimidad.  
 
COPA NACIONAL SUB 14 “JULIO VILLAR” 

El Sr. Gabito informa sobre el desarrollo de la fase nacional, que se desarrollara en Montevideo. 
Expresa que fue una muy buena experiencia y que se coordinó de buena manera con la gente de AUF. 
Agradece apoyo de compañeros. 
El Sr. S. Sosa felicita a los compañeros que estuvieron trabajando en el tema. La búsqueda de la integración 
deportiva, en especial en estas categorías, estuvo plasmada por la presencia de 3 Selecciones del Interior este 
fin de semana. 
La Sra. Fernández dice que fue muy positiva la experiencia. Que hubo algunos errores menores que se deben 
corregir. 
El Prof. Cheppi dice que hay que agradecer a los compañeros que trabajaron. Dice que fueron verdaderos porta-
dores de la camiseta de la Organización. 
El Sr. Píriz adhiere a las palabras de felicitación y agradecimiento. Dice que personalmente pudo ver el trabajo 
desarrollado que exigió mucho esfuerzo. 
El Sr. Gabito da cuenta de la presencia de miembros del cuerpo técnico de la Selección Sub 15. 
Dice que no es menor ver la bandera de OFI flameando en una cancha de Montevideo y que 2 Selecciones juga-
ran una final. 
Se encomienda a la comisión que trabajó que busque una fórmula para la definición del torneo a nivel del inte-
rior que, por razones de algunas suspensiones no se pudo definir antes de jugarse la fase nacional. 
 
COPA NACIONAL SUB 15  

El Dr. Leites informa sobre partido jugado. Dice que estuvo todo tranquilo. Se contó con buena colaboración de 
todos los actores. 
Se fijan detalles: 
 

CUARTA FASE–SEGUNDA FINAL –PARTIDO DE VUELTA 

FECHA 22 de Diciembre 

DURAZNO – SAN JOSÉ: (Resultado anterior: 2-0): Sábado 22 Diciembre Hora 21.00; Estadio “Juan A. Lavalle-
ja” de Trinidad; Arbitros de Florida Capital: Fernando Martínez (Central), Fabricio Trezza y Javier Soto (Asis-
tentes), Diego Fagúndez (Cuarto Árbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Diego Fa-
gúndez).  
Veedor Sr. Consejero de OFI Sebastián Cheppi.  
Encargada de Protocolo Sra. Consejera de OFI Mariana Fernández. 
 
16ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES 

El Sr. Román plantea la propuesta de la Comisión de Finanzas sobre las contribuciones que se hagan a los parti-
cipantes. 
El Prof. Cheppi informa sobre el contrato de TV. Relata las reuniones mantenidas y cuáles fueron los puntos en 
que hubo más dificultad en la negociación.  
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CUARTO INTERMEDIO 

Siendo la hora 14 y, en función a que está fijada la realización de un Congreso Extraordinario y reunión de dele-
gados de Selecciones, se pasa a cuarto intermedio. 
 
Siendo la 18:05 se levanta cuarto intermedio. 
 
Se retoma la propuesta de Finanzas. Se aprueba 
El Prof. Cheppi aclara algunas cosas que se han dicho. Quiere dejar expresa constancia de que en ningún momen-
to dijo que el contrato se había caído por culpa de la Confederación del Sur. 
En atención al pedido sobre la posibilidad de sustituir a jugadores que no firmen la cesión de los derechos de 
imagen por otros con las mismas condiciones de habilitación, se aprueba. Unanimidad. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 

341 – Liga Carmelitana comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
342 – Tribunal Arbitral devuelve expediente partidos Maldonado – Tala (Sub 14 y Sub 15) no jugados. Se toma 
conocimiento. 
343 – AUF convoca a Asamblea General para 19/12 hora 19. Concurrirán los Sres. Ortiz y Sosa 
344 – Círculo Periodistas Deportivos solicita entregar premio Fair Play “Julio Gustavo Gentile”. Se aprueba. 
Además se recibió nota de la Liga de San José haciendo referencia a los árbitros que figuran como de la Liga y 
no están actuando. Téngase presente. 
 
INFORME DE COMISIONES 

NEXO AIAF 
El Sr. Scirgalea informa que mantuvieron reunión con una numerosa delegación de AIAF. Sirvió para definir 
criterios de coordinación y ver cómo se va a trabajar. 
Se resolvió que, por la Copa de Selecciones, se usen los aranceles del acuerdo que vence a fin de año. 
REGLAMENTOS 
El Sr. Píriz informa sobre consulta de Wanderers (Artigas), Se recuerda que hay que estar presente a la re-
glamentación interna respecto a los torneos. En general la respuesta es que “no están habilitados hasta que no 
cumplan las penas”. 
Con respecto a nota presentada por dirigentes sancionados por la Liga  de Pando se dará vista a la Liga. 
Se aprueba el informe. 
 
VARIOS 

COSTO PROYECTOS 
El Prof. Cheppi refiere a distintos proyectos que se han presentado y se pueden seguir presentando a distintos 
organismos. En particular hay uno que se presenta a través de ONUMujeres ante la Embajada de EEUU, que 
vence la presentación el próximo 31 de diciembre. 
En el pasado se usó las horas extras como remuneración al trabajo que se hiciera. Como ello puede no resultar 
comprensible hacia afuera propone que el costo de proyecto conseguido sea del 6% (5 para quien lo elabore y un 
1 para repartir entre los funcionarios que deban hacer trabajos adicionales). Se aprueba. Unanimidad. 
SUB 14 
El Sr. Scarpa informa sobre la posibilidad de definición. Se plantea una ayuda económica de $ 105,000, Se 
aprueba. Unanimidad. 
RECESO 
Se resuelve que el receso del Ejecutivo sea hasta el 6 de marzo de 2019. Si fuera necesario será convocado el 
Ejecutivo para reuniones extraordinarias. 
La Mesa Permanente será Presidente, Secretario y Tesorero. 
Se designan a los Sres. S. Sosa y Cnel. Irigoyen para que sean nexo con la empresa Tenfield, por el torneo de 
Selecciones. 
 
Siendo la hora 18:50 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 6 de marzo de 2019 hora 14:00.  
 


